

2021年9月

朝倉市PR動画作成中



現在、市外に住む方に朝倉のいい所をお伝えすべく
朝倉市のPR動画をドローンなどを使って各所で撮影中です。
埼玉から来た自分にとっては
朝倉には 素敵な所がたくさんあるとお伝えするのですが
意外と朝倉の皆さんは「あんな所が」とか「そんなのどこにでもある」など

おっしゃられる方がいらっしゃいます。
私が埼玉から越してきたと伝えると「何でこんな所に？」
「何がいいの？」なんて聞かれる方がいらっしゃいます。

小さな頃から朝倉の生活に慣れ親しんでいると
当たり前の生活や風景になっているとは思いますが
三連水車や山田堰だけでなく
神社の大きなクスノキや方々で見かける土俵なんかも
実はどこにでもある風景じゃないとお伝えしたいです。

動画では他にも朝倉の風土と地域を活かした製品をつくってる企業や
朝倉に魅力を感じて新しい事に挑戦する方々に
ご協力頂いて撮影しています。

移住を考えている方に朝倉の土地・物・人の魅力を知ってもらうと同時に
今朝倉に住んでいる方にも魅力を再発見して頂けるような
PR動画を作成中ですので完成を楽しみにお待ち下さい。
公開は編集作業を経て年明けを予定しております。
その際はこちらでもご報告致します。